

最後の運動会

9月18日に行われた私たちの最後の運動会は、あいにくの雨で午前の部しかできずに終わりました。しかし、27日に午後の部の続きをやりました。

2日間にわたった運動会で1番楽しかったのは、親子リレーです。小学校1年生の時からやってみたいと思っていたのを今年やれるとなると楽しみとドキドキでいっぱいでした。1人1人の親からのメッセージを聞きながら走りました。自分の番がきたとき、お母さんとお父さんが走ってくれました。お父さんはこしをいためていたけれど走ってくれ、うれしかったです。

得点発表の時、赤が勝つか白が勝つかすごくドキドキしました。そして今までの6年生が「お願い、勝って」と言っていた理由もよく分かりました。

最後の運動会、私たちの赤組が勝ちました。最後の運動会はいい思い出でした。

(佐賀小学校 6年 浜田 小町)



雨の中での運動会

9月18日は雨がふったけれど、伊与喜小の運動会でした。去年は白組にわずかな差で負けてしまったので今年は優勝する気満々でした。ぼくが思い出に残ったのは2つあります。

1つ目は「力を合わせて」です。その理由はぼくたちは練習の時に負けたこともあったけど勝てたからです。

2つ目は一輪車バレードです。その理由は、練習で「ゴーアンドバック」が成功したことがあまりなかったけど、本番では心を1つにして成功させることができましたからです。とてもうれしかったです。今年も雨でできないものもあったけど、とても楽しかったです。

(伊与喜小学校 6年 森田 涼太郎)



運動会の応援団

9月18日に運動会がありました。

ぼくは白組応援団長でした。団長をやるうと思った理由は、去年も応援団をやったので楽しく感じたし、今年も小学校最後の運動会なので盛り上げたかったからです。

団長は入場行進で先頭を歩きます。すごく緊張しました。いよいよ応援合戦です。本番までダンスや応援歌を考え、たくさん練習しました。精一杯の声を出し一生懸命にやりました。でも、判定は赤組の勝ち。すごくうれしかったです。

ぼくは、応援団長をして、全体に指示を出すことの難しさ、特に下級生に教えることの大変さが分かりました。一生懸命やることの大切さも分かりました。負けただけで思い出に残る運動会でした。

(入野小学校 6年 松下 柊斗)

